

# Un mensaje de amor

*La escritora rancagüina Olga Olivares habló sobre su libro "El Despertar del amor en la cúpula dorada".*

Un mensaje de amor, en un lenguaje de fácil comprensión para chicos y grandes, es el que entrega Olga Olivares en su libro "El Despertar del Amor en la Cúpula Dorada", presentado el pasado viernes en el salón municipal a los rancagüinos (ver crónica aparte).

A través del relato de un hermano mayor que al llegar a su estado de consciencia adulta se da cuenta de lo que está sucediendo en el mundo, la escritora hace "un llamado a la humanidad, para que paren las guerras".

Olga Olivares, recalca en su texto -así como sus anteriores novelas y poesías- "la necesidad de aprender a amarnos entre nosotros, para a partir de ahí comenzar a reconstruir la humanidad para hacerla mejor, y lograr que las personas sean felices durante su estadía en la tierra".

"Hay mucha gente que se dedica a buscar la felicidad en otras partes y no se preocupa de disfrutar las alegrías que le ha brindado su vida en la tierra, sólo sueñan", indicó.

Para ella es fundamental los mensajes de amor que pueda entregar a través de su escritura, por ese motivo después de haber tenido guardado durante tres años este texto, decidió publicarlo con ayuda de su marido y la colaboración de sus hijos.

Pero, sin duda, Olga Olivares no se conforma con sólo entregar sus textos, sino que la acción para ella es



*Entregar mensajes de amor a la humanidad, es la motivación de la escritora rancagüina Olga Olivares.*

fundamental. Por eso cedió todos los fondos que se reúnan por concepto de venta del texto a la Fundación Santa Clara, Santiago,

"Cedí mis derechos sobre el libro a esta fundación que atiende a niños enfermos de Sida, porque si bien considero que los adultos son responsables al contraer este mal, los niños son inocentes y no tienen culpa. Entonces hay que tratar que su estadía en la tierra sea lo más maravillosa posible".

Además, existe la cuenta de ahorro N°232785 en el Banco del Estado, para que las personas puedan realizar su aporte a esta causa.

Sin embargo, la escritora indicó que este primer tiraje es sólo de 500 ejemplares, lo que no es suficiente para ayudar a la Fundación. Entonces sería

importante que las autoridades regionales pudieran seguir ayudando en la publicación del libro, para continuar apoyando a la institución".

Es por esto que ella recalcó que si bien en esta oportunidad pudo editar su texto, hay muchos otros de sus libros y de otros escritores que "hasta se han apolillado, porque no tenemos dinero para darlos a conocer".

Olga Olivares escribió también las novelas "Chepita de la Alameda" y "el Silencio Habla", que por falta de financiamiento no han podido ser publicados. En cuanto a poesía, se encuentra "La Plegaria del Poeta", que obtuvo una mención honrosa en un concurso de la Unesco. Dentro de sus creaciones también está el cuento "La fealdad en la bolsa del sabio".

596946

El Rancagüino, Rancagüino, 26-III-1987 p.17

**Un mensaje de amor [artículo]**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1997

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Un mensaje de amor [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile